

Grußwort des Ehrenvorsitzenden des
Bergmannsvereins Rehburg - Stadt

„Glück auf, ihr Bergleut, jung und alt“.

Mit dem Anfang eines alten Bergmannsliedes begrüße ich alle Bergmannskameradinnen und Kameraden. In diesem Grußwort beziehe ich auch alle Gäste, die an unserer Feier teilnehmen, mit ein. Auf die Geschichte unseres Vereins brauche ich nicht weiter einzugehen, da dies in der Festschrift entsprechend gewürdigt wird.

Gedenken möchte ich an dieser Stelle jedoch aller Vereinsmitglieder, die in den vergangenen Jahrzehnten ihre letzte Grubenfahrt angetreten haben.

Ich freue mich besonders über meine Mitbegründer Felix

Mahlau, Hans Nickel, Hans Oberdanner, Heinrich Osten und Wilhelm Brunschön, denen mein besonderer Gruß gilt.

Ein kräftiges „Glück-Auf“ gilt meinem Verein sowie allen Gästen für die Zukunft.

Erhard Taubert
Ehrenvorsitzender